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Compte-rendu de la réunion du Conseil municipal du 21 août 2018 

 
Etaient présents : le Maire, les conseillers municipaux. 

Absents excusés : Hélène Bonnefoy, Sophie Desbiez-Piat, Julien Laville (a donné procuration à Jacky Morel), Evelyne 

Roy, Philippe Vuillemin (a donné procuration à Claude Sirugue). 

Claude Sirugue est nommé secrétaire de séance. 

Le Maire, Jacky Morel, ouvre la séance à 20h30. 

 

 

1. Approbation du compte-rendu de la réunion du 29 juin 2018 

 
Les membres du Conseil municipal doivent se prononcer sur le compte-rendu de la séance précédente du 29 juin 

2018. Aucune observation n’étant formulée, le compte rendu est approuvé (pour : 9, contre : 0, abstentions : 2).  

 
 

2. Bâtiments communaux 
 

Suite à la visite du chantier de l’école, un point est fait sur les travaux supplémentaires à envisager en particulier la 

rénovation de toute la cour. 

Le Conseil municipal décide, à l’unanimité, de valider les avenants proposés. 
 

 

  
Entreprise Marché HT Avenants HT Marché final HT 

Lot 1-gros œuvre SARL FRATELLI Construction            9 667.45 €    780.00 €          10 447.45 €  

Lot 2-cloisons peinture faux plafonds SARL COMTOISE DE PEINTURE          29 511.25 €            29 511.25 €  

Lot 3-menuiserie extérieure aluminium VD MENUISERIE          11 821.07 €            11 821.07 €  

Lot 4-sols souples SARL REVETEC & Cie          10 950.31 €            10 950.31 €  

Lot 5-plomberie sanitaire ventilation SAS CHENE Entreprise          11 896.00 €  1 297.00 €          13 193.00 €  

Lot 6-électricité SOMABY          11 586.00 €            11 586.00 €  

Lot 7-serrurerie VERDET            8 059.00 €              8 059.00 €  

Lot 8-élévateur PMR SAS ASCIER          24 900.00 €            24 900.00 €  

Lot 9-aménagements extérieurs SAS COLAS NORD EST          23 023.47 €  13 205.10 €          36 228.57 €  

Total        141 414.55 €  15 282.10 €        156 696.65 €  

 

 

3. Questions diverses 

 
 

 Transports scolaires : les nouveaux horaires sont affichés aux différents panneaux. Nous constatons que l’horaire 

pour le lycée est avancé encore une fois cette année de 10 minutes le matin, le soir il est inchangé. 

Cette modification ne peut donc être due à la limitation de vitesse à 80 kms/h. Un courrier sera adressé au Conseil 

régional afin de demander des explications. 

 

 Dates à retenir : 
 

31 août 2018   Prochaine réunion du Conseil municipal à 20h30 (visite de l’école à 20 h) 

 

    

Le Maire lève la séance à 22h00. 

 

 Le Maire,       Le secrétaire de séance, 

 Jacky Morel       Claude Sirugue 


